



**SURVEI SARANA DAN PRASARANA PEMBELAJARAN  
PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA DAN KESEHATAN  
DI SMP/MTs SE – KECAMATAN KAJEN  
TAHUN 2009**

**SKRIPSI**

**Diajukan Dalam Rangka Penyelesaian Studi Strata 1  
Untuk Mencapai Gelar Sarjana Pendidikan**

**Oleh  
Hary Prabowo  
6101404060**

**PERPUSTAKAAN  
UNNES**

**JURUSAN PENDIDIKAN JASMANI KESEHATAN DAN REKREASI  
FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

**2010**

## SARI

**Hary Prabowo.** 2010. Survey Sarana Dan Prasarana Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga Dan Kesehatan Di Smp/Mts Se Kecamatan Kajen Tahun 2009. PJKR. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang

Permasalahan dalam skripsi ini adalah Bagaimana keadaan sarana dan prasarana pembelajaran penjasorkes di SMP/MTs se Kecamatan Kajen Tahun 2009.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keadaan sarana dan prasarana olahraga dalam pelaksanaan pembelajaran pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan pada SMP Negeri/ Swasta se Kecamatan Kajen Tahun 2009.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode survei dengan teknik, interview, observasi dan dokumentasi. Lokasi penelitian dalam penelitian ini adalah di SMP/MTs se Kecamatan Kajen

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa rata-rata sarana dan prasarana untuk cabang olahraga sepak bola 54 % dalam kategori baik, 4% dalam kategori cukup, 42 % dalam kategori kurang. Rata-rata sarana dan prasarana untuk cabang olahraga basket 39 % dalam kategori baik, 17% dalam kategori cukup, 44 % dalam kategori kurang. Rata-rata sarana dan prasarana untuk cabang olahraga bola voli 77 % dalam kategori baik, 17% dalam kategori cukup, 7% dalam kategori kurang. Rata-rata sarana dan prasarana untuk cabang olahraga atletik 73 % dalam kategori baik, 8% dalam kategori cukup, 20% dalam kategori kurang. Rata-rata sarana dan prasarana untuk cabang olahraga senam 28 % dalam kategori baik, 11% dalam kategori cukup, 61% dalam kategori kurang.

Berdasarkan hasil penelitian maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah Bagi SMP se-Kecamatan Kajen yang memiliki sarana dan prasarana yang baik untuk lebih dapat memelihara dan menjaganya dengan baik. Bagi SMP se-Kecamatan Kajen yang memiliki sarana dan prasarana olahraga yang masih kurang diharap dapat meningkatkan sarana dan prasarana olahraga untuk memperlancar proses pelaksanaan penjasorkes dengan baik. Bagi guru pengampu palajaran penjasorkes dapat mengatasi permasalahan kurangnya sarana dan prasarana olahraga sehingga dapat melaksanakan proses belajar mengajar yang sesuai dengan kurikulum.